

# Wochenbericht 10. & 11. Woche 27.3. bis 6.4. 2023

Wie doch die Zeit vergeht! Schon ist unser Projekt zu Ende. Für die Kinder wie auch für uns Lehrpersonen, war es eine abwechslungsreiche, intensive und eindrückliche Zeit. Wir konnten so viele, neue und interessante Seiten der Kinder beobachten und kennenlernen. Es war für uns Lehrpersonen sehr spannend die Kinder zu erleben, wie sie sich weiterentwickelten und sich das Verhalten veränderte. Wie bereits auch schon die letzten Male, ist es für uns alle sehr emotional; einerseits sind wir etwas traurig, dass diese besondere Zeit schon vorbei ist, und andererseits freuen wir uns auch wieder auf das „Neue Alte“.

## **Und wie geht's jetzt weiter nach den Frühlingsferien?**

Die letzten zwei Tage wurde mit den Kindern besprochen und reflektiert, was ihnen gefallen hat und was sie sich nun wieder wünschen im Kindergarten.

Und dann war noch das grosse Aufräumen! Aber das erledigten die Kinder mit grosser Bravour, das ging «Zack, Zack», denn das wurde in den vergangenen Wochen sehr intensiv geübt. Hoffentlich behalten sie das bei (evtl. auch zu Hause).



Wir danken den Eltern für die grosse Unterstützung und die vielen Besuche und die positiven Rückmeldungen. Und schlussendlich auch ein riesengrosses Dankeschön an die Kinder. Ihr habt das suuuuuper gemacht!!!

Wir wünschen allen erholsame und schöne Ferien und frohe Ostern.

